

「1番力を入れていること」

●生徒会活動では・・・何事にも全力投球！

生徒会では、学校行事の企画・運営を主として、生徒たちの一高ライフを安心・安全に、楽しく、互いに切磋琢磨できるような学校づくりを目指しています。

一高祭（体育部門・文化部門）だけでなく、クラスマッチ、合唱コンクール、朝のあいさつ運動、いじめ防止運動、広報活動、他の委員会との連携等の一つ一つの活動に、第一高校の代表として全力で取り組んでいます。

●第一高校全体では・・・やっぱり勉強！

※生徒会役員へのアンケート結果

1位 学習活動・進路指導

- ・中学の頃よりテストや提出物などが増えたため、それに割く時間が自然と多くなった。すると、たくさんの疑問が自分の中で生まれてきて、解決するために先生や友達に聞いたりするようになり、1番力を入れているものになったから。
- ・みんなテストなどの勉強に向けて、力を入れていると教室にいて感じるから。
- ・朝課外や夕課外、長期休暇中のセミナー等様々な学習に関して、先生方が手厚く指導して下さり、生徒はそれにしっかり取り組んでいると思うから。
- ・質問を親切に聞いてくださる先生がたくさんおられるし、自分が行きたい大学について自主的に進路指導室という場所で調べることができるから。
- ・進路についても自分で調べる機会だけでなく、集会で詳しく教えてもらったり外部の方から話が聞けたり資料も豊富である。さらに、キャリアガイダンスでは、自分の進路の幅が広がったり、より詳しい事を知ったりできるので、とても良い。
- ・第一高校の学習、進路指導を通して、自分はこれから何をしたいのか、社会においてどうやって貢献していくかなど大学進学だけでなく、最終的になりたい自分というもっと先々のことを考えるようになったから。

2位 学校行事

- ・生徒主体となって企画、準備、運営を行い、また本番では全員が一致団結して全力で楽しむから。
- ・コロナ禍の中、思い通りにはできていないかもしれないが、だからこそと思って開催した文化部門などは最高の思い出にすることができたと思ったから。
- ・色々な方々が関わって、行事のために尽力してくださっているのが伝わってくるから。また、コロナの時期で開催しにくい行事も、対策を考えて実施したり、別の案を考えたりしてくださるので、行事に対する熱量が伝わってくる。

3位 部・同好会活動

- ・自分の好きなことに夢中になることができ、部活の仲間とお互いを高め合えるから。
- ・全国大会に出場する部活もたくさんあるから。
- ・生徒一人一人が、将来したいことをする為に、その手助けとなる学習や部活動などに力を入れている。
- ・学習だけでなく、学校行事や部活動に励むことで、メリハリがついたり、文武一道で取り組めたりしているから。

4位 生徒会活動

- ・生徒会を中心として色々な行事取り組み、学校全体を引っ張っていきたいから。
- ・自分たちだけでなく、学校のために行動できることに喜びや達成感を感じるから。
- ・自分たちの学校は、自分たちで作り上げて行きたいと思うから。

★その他

いじめ防止・交通安全・生徒指導

- ・交通安全の日や月一回のいじめ防止宣言などがあり、すごく力を入れていると思う。

GCP活動、英語コース

- ・校内に留まらず、校外でも色々な活動があり、視野が広がる。
- ・ALTなどの外国人と話す機会がほかよりも多いので、とてもいい刺激となる。